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Aktz.:  
 
 
Anfrage Nr. 0369/2019 der ÖDP-Stadtratsfraktion betr. Hitzeschutz in kommunalen Ein-
richtungen (ÖDP) 
 
 
 
Um die in der Anfrage gestellten 14 konkreten Fragen beantworten zu können, bedarf es umfangrei-
cher Gebäude- und Bauteilanalysen mit Ortsbegehungen. Diese konnten in der Zeit seit der letzten 
Stadtratssitzung noch nicht umfassend erstellt bzw. durchgeführt werden. 
 
Es wird daher um Verständnis gebeten, dass die umfassende Beantwortung der Anfrage "Hitze-
schutz in kommunalen Einrichtungen" nicht vor Herbst 2019 geliefert werden kann. Eine solche 
Erweiterung des Bearbeitungszeitraumes bringt zudem den Vorteil mit sich, weitere Erfahrungen 
aus dem Sommer 2019 mit in die Auswertung einbringen zu können. 
 
 
Mainz, 17. April 2019 
gez. Marianne Grosse 
 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


